

## Lettre du Président Général

AUX OFFICIERS ET AUX MEMBRES DE L'ALLIANCE NATIONALE

Messieurs et chers Confrères.

L'Alliance Nationale a célébré dimanche. le 23 août dernier, le dixième anniversaire de sa fondation par une démonstration grandiose, qui fera époque dans les annales de son histoire. La procession a obtenu un succès complet, et on peut dire sans crainte d'être contredit, qu'elle a été l'une des plus imposantes qu'on n'a jamais vues à Montréal. Le déploiement de nos riches bannières, de nos drapeaux et de nos fanions présentait un coup d'œil magnifique, et le maintien et l'apparence des deux mille membres qui ont pris place dans nos rangs ne laissaient rien à désirer.

plus belles de Montréal, généreusement le 15 courant. Nous sommes des plus satismise à la disposition de la société par M. le curé Larocque, avait été décorée spécialement pour la circonstance. La messe de Nicou - Choron a été interprêtée par un chœur de chant puissant, accompagné d'un orchestre complet, et M. Brosseau, vicaire à Saint-Louis, a prononcé un sermon éloquent, patriotique et rempli de sages conseils.

Le banquet qui a eu lieu le soir à la salle Ste-Brigide a été des mieux réussis. L'assistance était nombreuse et choisie, le menu excellent, la salle artistement décorée et les orateurs nous ont fait entendre des petits bijoux de discours. Enfin, toute la fête a réussi au-delà de nos espérances. Aussi, je crois qu'il est de mon devoir d'offrir, au nom du Bureau Exécutif, mes remerciements les plus sincères à tous ceux qui ont pris part à notre belle manifestation.

Merci à nos distingués invités, merci à M. le curé Larocque, merci aux présidents et membres des divers comités qui se sont chargés de l'organisation, merci enfin, aux nombreux délégués de nos cercles établis en dehors de la ville et à tous les membres qui ont montré tant de zèle, en venant en aussi grand nombre, prouver l'intérêt qu'ils portent aux progrès et à la prospérité de l'Alliance.

> IOS. CONTANT. Président Général.

Montréal, 1er septembre 1903.

## Concours pour Insignes d'Officiers

La lettre suivante du Secrétaire Général, publiée dans les journaux quotidiens de Montréal du 15 août dernier, constate le résultat magnifique qui a couronné ce concours. Qu'il nous suffise d'ajouter que le travail de recrutement ne s'est pas ralenti dans les derniers cinq jours.

Monsieur le Rédacteur,

Permettez-moi de me servir des colonnes de votre journal pour porter à la connaissance des membres de l'Alliance Nationale une décision prise ce jour par le Bureau Exécutif de cette société.

Le concours de recrutement commencé L'église Saint-Louis de-France, une des dans la 2e semaine de juillet doit se terminer faits des résultats obtenus. Au-delà de six cents examens ont été recus jusqu'à ce jour et l'entrain au lieu de diminuer semble s'accroître. Plusieurs cercles désireux de se procurer une série d'insignes d'officiers (nouveau modèle), sans bourse délier, nous ont demandé de prolonger de quelques jours la durée de ce concours.

J'ai le plaisir de les informer que le Conseil Exécutif a accédé à leur demande et que ce concours sera prolongé jusqu'au 20 août courant, avec les mêmes avantages dans la réduction des taux du droit d'entrée et d'honoraire d'enrégistrement. Les cercles voudront bien nous faire parvenir, sans retard, les certificats d'admission des nouveaux membres afin de permettre à l'administration de leur faire parvenir avant la fête du 23 août courant les insignes qu'ils auront ainsi mérités.

J'ai l'honneur d'être, Votre dévoué, L. J. D. PAPINEAU, Sec. Gen.